



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable Logia Simbólica "La Fraternidad nº62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1224

A::L::G::D:: G::A::D::U::

S::F::U::

V::M::

QQ::HH::Todos

“RELIGION Y POLITICA”

DOS TEMAS PROHIBIDOS EN LAS LOGIAS

El tema de la prohibición de la religión y la política es tan antiguo que ya de hecho aparece en las Constituciones de Anderson, que son el inicio de la moderna francmasonería especulativa.

Redactadas por el pastor James Anderson y por Jean Théophile Désaguliers, se aprobaron y se publicaron en 1723.

Sobre esto nos dice: Los hermanos pueden dedicarse a placeres inocentes, y regulares, según los medios de cada cual, pero procurando evitar los excesos de todo género, sobre todo en la mesa.

También deben abstenerse de decir y hacer cosa alguna que pudiere herir o romper la buena armonía que entre todos debe reinar siempre; por esta razón, no deben llevarse a estas reuniones odios privados ni motivo alguno de discordia y, sobre todo, deben evitarse en absoluto las discusiones sobre religión y política, sobre nacionalidad, puesto que los masones, como antes hemos dicho, no profesan otra religión que la universal, y que pertenecen a todos los pueblos, a todas las lenguas, y son enemigos de toda empresa contra el gobierno constituido; la falta de observancia de estos preceptos ha sido y será siempre funesta para la prosperidad de las Logias.

En todo tiempo, la observancia de este artículo del reglamento se ha impuesto con gran severidad, y más especialmente después de la reforma de la Iglesia de Inglaterra, cuando el pueblo inglés se retiró y separó de la comunidad de la Iglesia Romana.

Referente a este tema, se nos trata de explicar que no podemos hablar ni de política ni de religión por ser los dos grandes temas que crean división en la humanidad.

Lo que hacemos es potenciar la Libertad del individuo, la Igualdad entre las personas, la Fraternidad como hermanos y la Unión. Digamos que potenciamos lo que nos une y con la humanidad y trabajamos sobre lo que nos separa para que cada vez la distancia sea menor. En cuanto al espacio de pasos perdidos, es el lugar en donde el hermano que llega tarde espera a ser recibido, donde se conversa, se tratan y debaten ideas, pero siempre con ese clima de fraternidad de los masones entre sí y para con los demás. Podríamos concluir diciendo que no se habla de esos dos temas porque el objetivo de la Masonería es la Fraternidad, y esos temas no contribuyen a fomentarla.

El GL-208, folleto de Etiqueta Masónica, al comienzo de la página número 8, en su referencia al Debate en Logia, en nos aclara en que:

Todo debate sectario, todo argumento o declaración en pro o contra de los méritos de la política civil, o cualquier religión o credo teológico, de cuestiones raciales, o asuntos privados, o de cualquier otro tema no Masónico por el cual los Masones puedan dividirse en clases, disputas, cismas o escuelas opuestas están prohibidas en todo momento. Está estrictamente prohibido hablar de un solicitante o de un Masón para revelar

cómo se ha votado o de alguna manera tratar de persuadir a los miembros para que voten de una forma u otra sobre un solicitante.

Sería muy importante aprovechar la ocasión para aclarar que según este mismo folleto, y en esta misma página número 8 y sobre el mismo tema, también nos aclara que Un Hermano que desee participar en un debate en una Logia abierta siempre debe levantarse y dirigirse al Venerable Maestro.

Debería hablar sobre el tema en cuestión en la menor cantidad de palabras posible, sin usar su privilegio de la palabra como una oportunidad para pronunciar un discurso simplemente por su propio bien.

En este mismo folleto, en su página número 19 en el tema DISCURSOS nos dice en su primer párrafo: Todos los discursos de de naturaleza controvertida, sectaria o política deberán estar prohibidos, ya que dichos discursos seguramente destruirán la armonía e introducirán discordia dentro de la Logia. Un orador que ignore esta advertencia es culpable de una violación grave de la etiqueta y está sujeto a severas críticas y condenas.

Conclusiones:

No hablamos de política ni de religión, estos son dos temas que dividen a la humanidad.

Muchas gracias,

M.:M.: Conrado Milanes

Respetable Logia Luz de America No. 255

The Most Worshipful Grand Lodge of Free

and Accepted Masons of the State of Florida.